

2019年以来の開催！フィリピンJETの帰国者歓迎レセプション

シンガポール事務所

2023年3月11日（土）、在フィリピン日本国大使館とクレアシンガポール事務所との共催により、フィリピンJETプログラム参加者の帰国者歓迎レセプションが開催されました。

フィリピンで今回のようなJET帰国者歓迎会が開催されるのは2019年以来であり、越川在フィリピン日本国大使館大使を始め、フィリピン高等教育委員会や現地の日本人学校などの関係者の方々が集まり、2020年から2022年に帰国したJET参加者を歓迎しました。歓迎レセプションでは、大使とフィリピン高等教育委員会からの歓迎スピーチに続き、代表して2名の帰国者が日本での体験談を交えながらスピーチを行いました。また、会場ではJET参加者が日本で活動していた時の写真等もスクリーンで流され、お互いの日本での思い出を振り返りながら交流を深めていました。

また、歓迎レセプションの前には、JET経験者の同窓会組織であるフィリピンJETAA支部のメンバー同士での交流会も別会場で実施されました。同支部のメンバーの多くは2020年から2022年に帰国したJET参加者でもあり、今回の交流会と帰国者歓迎レセプションの両方への参加を通じ、JETAAのFacebookで「思い出に残る土曜日になった」と紹介されるなど、貴重な機会となったようでした。



帰国者歓迎レセプション参加者集合記念写真

（藤井所長補佐 愛知県派遣）